

## ABSTRAK

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PT TUNAS MOBILINDO PERKASA- TUNAS DAIHATSU PONDOK GEDE**

Oleh

**Triyana Cahayati**

**NIM : 1718059**

**(Program Studi Administrasi Bisnis Otomotif)**

Dalam mendukung tujuan perusahaan diperlukan sumber daya manusia yang berkualitas agar dapat menghasilkan kinerja yang baik. Tunas Daihatsu Pondok Gede merupakan salah satu cabang dari PT Tunas Mobilindo Perkasa, perusahaan tersebut adalah dealer yang menyediakan pelayanan 3S (*Sales, Service dan Spare part*). Dalam praktiknya, Tunas Daihatsu Pondok Gede masih mengalami permasalahan kinerja yang dilihat dari penurunan penilaian kinerja karyawan yang dilakukan satu tahun sekali, diduga penurunan kinerja karyawan disebabkan oleh rendahnya disiplin kerja dan rendahnya motivasi kerja dari karyawan. Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui pengaruh disiplin kerja terhadap kinerja karyawan PT Tunas Mobilindo Perkasa- Tunas Daihatsu Pondok Gede (2) mengetahui pengaruh motivasi kerja terhadap kinerja karyawan PT Tunas Mobilindo Perkasa- Tunas Daihatsu Pondok Gede (3) mengetahui pengaruh disiplin kerja dan motivasi kerja terhadap kinerja karyawan PT Tunas Mobilindo Perkasa - Tunas Daihatsu Pondok Gede. Dalam penelitian ini menggunakan sampel jenuh yaitu seluruh karyawan Tunas Daihatsu Pondok Gede sebanyak 22 orang. Metode yang digunakan adalah kuantitatif dengan pengumpulan data berupa observasi dan kuesioner penelitian. Dalam pengolahan data menggunakan SPSS versi 23.

Analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi linear berganda, persamaan regresi dalam penelitian ini adalah  $\hat{Y} = 8,593 + 0,391 X_1 + 0,454 X_2$ . Hasil penelitian (1) disiplin kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan PT Tunas Mobilindo Perkasa- Tunas Daihatsu Pondok Gede dengan  $t_{hitung}$  sebesar 2,599 (2) motivasi kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan PT Tunas Mobilindo Perkasa- Tunas Daihatsu Pondok Gede dengan  $t_{hitung}$  sebesar 3,045 (3) disiplin kerja dan motivasi kerja secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan PT Tunas Mobilindo Perkasa- Tunas Daihatsu Pondok Gede dengan  $f_{hitung}$  sebesar 14,251.

**Kata kunci : Disiplin Kerja, Motivasi Kerja, Kinerja, Analisis Regresi Linear Berganda**